
2023年大学里的组织宣传委员都干 大学
宣传委员竞选演讲稿(优秀5篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这里我整理了一
些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一
下吧。

大学里的组织宣传委员都干篇一

尊敬的评委、老师们：

大家好。

在六中工作的五年中，很多老师见证了我成长的整个过程。
从一个怎么看不不像老师的大学生，到现在能从容地对待课
堂内外。可是我认为仅仅一味的教学是不够的，还应该培养
多方面的素质和才干，我希望可以在新的岗位上磨练自己，
锻炼自己，所以我来竞选宣传委员一职。下面我就竞选宣传
委员的几点理由进行说明：

在经历一轮高三后再教高一，教学方面已经比较轻松。而且
因为没有出任班主任一职，只是两个班的课任老师，所以时
间上比较多。最后，我虽然已经结婚，但还没有孩子，所以
时间上也比较自由。

对宣传方面工作的兴趣才是问题的关键。做老师与学生之间
的一个媒介，努力做好宣传政策与问题沟通工作，同时努力
拓展同学的生活空间，让同学们在学习的同时，也可以感受
生活之美好。

广播工作中要添加呐喊的功能。我们知道很多学生都是三分



钟热度的，我觉得可以在周一、周三、周五两到三分钟
的“震志”讲话。我们可以延长学生的.三分钟热度。广播工
作中还可以更深入学生生活，与学生互动。听听学生的心声，
他们要听什么。实现晚上六点前半小时点播功能。

黑板报上少些形式，多点实在的。把黑板报作为学生美感教
育部分，而且应该是大家的黑板报，不应该是班级几个人的
黑板报。

这些仅仅是我现在想到的几点想法。

如果有这样一个机会，让我做宣传委员。我会向前任宣传委
员学习，同时也积极与其他学校的宣传委员交流工作，多与
学生交流沟通，做一个深得学生喜欢的宣传委员。

大学里的组织宣传委员都干篇二

敬爱的老师，亲爱的同学们：

虽然我有这么多优点，但我也有一些缺点。例如：粗心，有
时候缺乏耐心；有时候上课举手发言还需再积极些。但我一
定努力克服这些缺点。请老师、同学们监督和帮助我。

如果我这次被选为宣传委员，我将一如既往地努力学习，为
同学们服务，当同学们的好榜样，老师的好助手！

如果我落选了，我也不会泄气。我会继续努力，争取下次能
当选！

请大家投我一票！谢谢！

""""""""""""



大学里的组织宣传委员都干篇三

各位同学：

你们好!

虽然我与在座的各位同学一起度过了军训那段难忘的日子，
但是我认为可能有些同学仍然还不知道我的名字，那么，我
叫董x。

其实我很感谢班主任老师让我们写演讲稿的，起先我还在纠
结如果不写一篇稿子来约束我自己，我怕我站在讲台“欲穷
千里目，更上一层楼”只有当真正站在负责人的位置上，才
能学会站在更高的点上看问题，明白顾全大局的重要性。我
相信，我能够将在记者站和新闻中心学到的写作技巧和工作
经验积极地运用到以后的宣传工作中，并做得更好。

分团委的宣传工作对护理学院的宣传来说有举足轻重的作用，
所以在以后的工作中我将开展如下工作：

一、在今后的工作中将把握全局，从整体出发。积极联系各
学生会部门加强联系，而不是仅仅的将宣传工作局限在对内
或对外，而是两者兼需，将护理学院的宣传工作做到更好。。

二、加强部门成员的学习。这主要集中在文字的写作方面，
提高成员的写作水品。定期请有关学长学姐或老师对成员进
行培训。

三、定期召开会议，总结工作上出现的问题，并集思广益适
时解决问题。

在以后的学习和工作中，我一定会践行自己的人生格言。或
许在工作中会遇到众多的苦难和诸多的压力，但我始终相信
一句话：困难如弹簧，你强它就弱，你弱他就强!
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大学里的组织宣传委员都干篇四

各位老师，同学们：

大家好！我叫，是生活部部长，可能在座的不少人都不太认
识我，因为我算是半路出家吧，在大二上学期和下学期的前
半部分都还是一名副部，基本是在幕后工作，后来因为工作
的需要，接任了部长一职。今天很珍惜这次竞选的机会，也
很高兴能和大家分享一下自己在学生会两年的一些经验。

现在还常常想起自己第一天当上干事时的兴奋，记得那天知
道自己正式称为生活部一员时，我马上给自己认识的好友发
去短信，现在想想，觉得挺有趣的。就当自己还处在自我陶
醉的时候，才发现原来周围的同学都是学生会的，那种优越
感马上消失殆尽了。一年的干事，很辛苦。但是从中的收获
也是很多的，总的来说，逐步形成了自己的一些人生观，尤
其是在为人处事上，也就是“低调做人，高调做事”，分开
来说就是：在做人上，第一，要有责任，这是做好所有的前
提；第二，要厚道，我觉得我是个挺厚道的人，所以我也喜
欢和这种人做朋友，我觉得只有自己对别人真诚，别人才会
以诚待你；第三，要勇敢，做干事难免遇到自己未曾遇到的
状况，所以这时候自己就必须敢于尝试。在做人上，第一，
要有热情，没有热情什么事都不想干，自然不可能成功；第
二，有想法，这点很重要，有想法才能进步，也是能否得到
领导赏识的重要方面；第三，要有把握，除了自信，还要把
握分寸，也就是该出手时就出手，虽然很多时候都应该低调，
但是该表现自己的时候就别错过。这样如果你是千里马，自
然会有伯乐。

因为自己的努力，我成为一名学生干部，这是角色上的转变，
一年的部长，收获的东西更多，做好一名学生干部，不仅要
干好事，还要带好人。本身来说，部长和干事的地位是平等



的，我们都还只是学生，而我们比干事多的仅仅是一年的经
验还有多一顶扣在头上的帽子。怎么做好一名学生会干部，
我根据自己一年来的工作经验和从其他干部身上学习到的，
概括成以下几点：

1、人性化管理，谈化职位，不要永远以一名干部的身份和干
事相处，而是依靠自己的人格魅力去带好自己的部门，但是
这样并不代表谈化职责，在下达任务时就必须像个干部一样，
高要求，高标准，才能有高效率。有个干事说我布置任务时
的态度很强硬，我觉得很好，因为现在我们部的每一名干事
无论在速度还是在质量上都能很好的完成下达的任务。

2、重视每一名干事，充分信任他们，让他们放手去干。所有
的人都希望自己在一个团队里得到足够重视，只有这样，他
才会觉得自己真正是这个团队的一员，所以，我一直都尽可
能合理安排每个人的事情，对他们也绝对的是一视同仁。

3、赏罚分明，只有这样才能不断提高整个部门的工作能力，
让好的更好，不够认真的变得认真。（举例）批评的话总会
影响心情的，怎么弥补这些心灵上受到巨大或是小小创伤的
干事呢，那就是我要说的第四点。

4、批评你，是因为我足够重视你。

5、培养素质，包括三点，第一，干部素质，简单说来就是组
织策划能力的培养，我就觉得自己在这方面做的还很不够，
我们部还有不少干事的潜能没能挖掘出来；第二，礼仪素质，
就是待人接物的一些礼貌；第三，部门专业素质，就是必须
对自己部门的职能要很熟悉。

6、鼓励前进，我现在是一名幸福可是又很头疼的部长，我们
部的每一名干事都是如此优秀，可是真因为这样，我是在很
难选出下一届的部长。



但是不管怎样，我很高兴我们生活部是一个上进的部门。不
想当将军的士兵不是好的士兵，所以，我今天来参选，这是
对自己的一种挑战，也是一种肯定，机会是靠自己创造的。
今天不展示我自己，更待何时！

在学生会的两年里，我收获最大的就是感恩，我是一个不爱
言谈的人，但是我会用心感谢每一个帮助我和支持我的人。
（举例）

无论我是否还会留在这个集体，我想还是借这个机会提一些
建议，第一，我觉得以后的学生会应该更加精简；第二，加
强学校的各处事，老师，学生会，学生之间的联系，有人说
过，我们现在学生会做活动，很多时候都是“一群小孩子在
自娱自乐”，所以，我觉得这是我们学生会今后要发展的方
向之一。

最后，希望所有在座的人能深爱我们这个集体，如果你不再
继续干下去，请热爱它，因为它是你大学生活的一部分，这
里有你引以为豪的团队；如果你将是下届部长，学生会的未
来将靠你们建设，所以你们更应该热爱这个集体；对于我们
这些或许留下也或许离开的人以及在座的主席们，我们会继
续爱着这个团队的，因为，我们在这里学会了成长，学会了
感恩。

最后还有一句，别忘了投我一票哦！谢谢！

大学里的组织宣传委员都干篇五

敬重的各位教师、亲爱的同学们：

大家好！

我叫韩x，今日很荣幸地站在这里表达自己的愿望：我要竞选
宣传委员。四年来，在教师和家长的辛勤培育下，我成了一



名优秀的少先队员和称职的班长、中队长，精彩地完成了教
师交给我的各项任务。

教师给我的'评价是：做事仔细、主动，组织力量强；同学们
给我的评价是学习成绩好，有爱心；我给自己的评价是：布
满自信，乐于奉献。我竞选的优势：

第一：工作阅历比拟丰富。我连续担当班长、中队长、日检
生、音乐课代表等职务。其次：我的学习成绩优异。奖状和
证书多达60多张。我获校内数学竞赛两个一等奖，一个二等
奖；作文获北京市二等奖、全国优秀奖、全国二等奖；舞蹈
获北京市三等奖、二等奖、一等奖、全国二等奖；朗读获县
级三等奖、北京市二等奖；绘画获全国三等奖。另外，钢琴、
硬笔书法、唱歌、体育我也很擅长。

假设我是宣传委员我要做到的是：

1、严格要求自己，取得更加优异的成绩，为同学们做好表率。

2、听从指挥，帮助教师完成各项任务。

3、尽心尽力做好本职工作，并争取有创新，有突破。

4、团结同学，了解他们的心愿，发动大家积极参与各项活动。

5、爱惜集体，爱惜校园环境，讲究文明礼貌。

6、带着同学开展一些丰富多彩的活动。


